

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## L'amicale de l'école dévoile son programme



*Quatrième mandat pour Wilfried Hugnin à la tête de l'amicale de l'école.*

Lors de son assemblée générale, l'amicale de l'école du RPI a procédé au renouvellement de son bureau. Et comme on ne change pas une équipe qui gagne, celui-ci a été renouvelé dans son intégralité, de sorte que le président Wilfried Hugnin va entamer son quatrième mandat de président.

Pour le reste, Maxence Gaillard reste vice-président, Céline Oloyede garde les cordons de la bourse, assistée par Rémi Frenot, alors que le secrétariat sera de nouveau confié à Audrey Frey.

Le président pouvait être satisfait, lui qui avait lancé un appel aux bénévoles, accueillait pas moins de six nouvelles adhésions dans ses rangs, ceux-ci faisant suite à deux départs, consécutifs au fait que ces derniers n'ont plus d'enfants scolarisés au RPI. Ces nouveaux membres, tous des Sanchéens, sont Stéphane et Amélie Becker, Anthony Mourey, Cloé Glée, Volodia Durand et Émilie Kuntz, ce qui porte l'effectif à 25 membres, du rarement vu à l'amicale de l'école.

Dans la foulée, le président présentait le calendrier de la saison 2025/2026 qui ressemble à l'édition précédente. Une nouveauté se greffe cependant aux manifestations. Au programme : dimanche 2 novembre, défilé d'Halloween dans les rues sanchéennes ; samedi 15 novembre, loto à la salle polyvalente de Girancourt ; vendredi 5 décembre, tournée de saint Nicolas dans les écoles ; samedi 13 décembre, Noël des écoliers à la base Roland Naudin ; samedi 10 janvier, fête des enfants à la maison des associations à Chaumousey ; vendredi 3 avril, cette année, c'est le lapin de Pâques qui passera dans les écoles pour distribuer des chocolats ; dimanche 12 avril, vide-greniers dans les rues de Sanchey ; samedi 23 mai, nouveauté avec la mise sur pied du Fort en bière au fort. Ce jour-là, des brasseurs seront présents pour vous faire déguster leur production, animation avec DJ, restauration. Samedi 20 juin, kermesse des écoles à Chaumousey et 30 juin, remise de cadeaux aux CM2.

Cette saison devrait être riche en manifestations sur les deux communes et avec le potentiel de l'amicale de l'école, celles-ci devraient attirer les foules et animer les cités sanchéenne et calmosienne.